

Reparto de aguinaldos en nuestra Entidad



NOTICIAS BREVES

CABALGATA DE REYES

Como es tradicional, nuestra Entidad también colaboró este año en la cabalgata de la ilusión, la noche del 5 de enero. Una carroza representando un ajedrez viviente fue la presentada por la Caja. El simpático cuadro estaba acompañado por la Banda Juvenil de nuestra Entidad, bajo la dirección del Maestro Falcón Sanabria.

DON MIGUEL ALLUE ESCUDERO, EN TENERIFE

El Director General de la Confederación Española de Cajas de Ahorros, don Miguel Allué Escudero, ha visitado la capital hermana de Santa Cruz de Tenerife, en calidad de invitado de honor en la inauguración de la Sala de Conferencias de la Caja General de Ahorros de Santa Cruz de Tenerife.

DESTACADO PAPEL DE LAS CAJAS DE AHORROS

EL EUROPEO, en su número correspondiente al día 19 de Noviembre del pasado 1971, incluía esta nota que reproducimos por su interés:

"El ahorro popular participará, con la impresionante cifra de 850.000 millones de pesetas, en la financiación del III Plan de Desarrollo, a través de las Cajas de Ahorros Confederadas, que se convertirán, de hecho, en la primera fuente financiera del país."



Como es tradicional, el pasado 23 de diciembre, en el Salón de Actos del Edificio Humiaga tuvo lugar la entrega de aguinaldos a los funcionarios de nuestra Entidad.

Bajo la presidencia del señor Pulido Castro, al que acompañaba gran parte de los Consejeros miembros del Consejo Directivo de la Caja y el Director Gerente de la misma, señor Marrero Portugués, se abrió el acto, con unas palabras de un representante del Jurado de Empresa, quien manifestó a los miembros rectores, en nombre del Personal de la Entidad, el sentimiento unánime de adhesión a las directrices que nos guían. Seguidamente, el señor Pulido Castro dio la palabra a nuestro Director Gerente quien felicitó a la totalidad de los componentes de la Caja, dedicando un especial recuerdo para los compañeros alejados en el espacio, pero no en el afecto, deseando a todos toda clase de bienes de los que no se adquieran con dinero, como rezaba una de las felicitaciones recibidas de una Caja de Ahorros americana. También comunicó a los presentes su más efusiva enhorabuena porque, en el balance del día 21 del mes de diciembre, se había alcanzado una cima que, a principios de año, parecía imposible y se había señalado más abajo: los siete mil millones de pesetas en recursos ajenos. Este hecho demuestra la capacidad de la Caja y sus miembros y nos hace señalar metas muy altas para el próximo ejercicio. Finalizó su intervención felicitando una vez más a todos por las presentes fiestas.

Tras los cariñosos aplausos que se tributaron a don Juan Marrero, hizo uso de la palabra el Presidente del Consejo Directivo, don Juan Pulido Castro, quien felicitó a la totalidad del Personal de la Entidad en nombre propio y en el de los Consejeros. Agradeció vivamente las muestras de adhesión de las que se hizo portavoz el representante del Jurado de Empresa al comienzo del acto precisamente porque mostraba que los funcionarios miran a la Caja como algo suyo, personal no como algo extraño que les proporciona el medio de vida. También felicitó por el logro de los siete mil millones a todos y, de forma especial, a nuestro Director-Gerente, don Juan Marrero Portugués y equipo directivo por su eficaz labor al frente de la Entidad. Finalizó su intervención felicitando a todos por las fiestas navideñas y deseando prosperidad para el año 1972.

A continuación se procedió a la entrega simbólica de aguinaldos, entre los que reseñamos los entregados al Delegado de Guinea y al de Lanzarote, finalizando así un acto de gran tradición en la Entidad y de honda raigambre humana.